



paroisse
Saint. Paul
au cœur de la Nièvre

SEPTEMBRE 2023

Si quelqu'un veut marcher à ma suite... Mt 16, 24

Le premier dimanche de septembre, Jésus nous propose de marcher à sa suite en renonçant à soi-même. Ce n'est pas très attrayant au premier abord. Et pourtant, nous sommes attirés par Lui, par la bonne nouvelle du salut en Jésus. Porter la croix de Jésus sur nous, c'est vivre le salut, vivre la joie avec Jésus ressuscité, qui nous prend par la main comme quand Pierre a pris le risque de marcher sur les eaux. Jésus nous relève et nous aime sans mesure dans notre vie quotidienne, nos travaux, nos efforts pour vivre ensemble et porter le poids du jour. Nous découvrons en Église les merveilles de Dieu. Il y a l'Église de notre paroisse, notre diocèse, notre pays, il y a les petites Églises aussi que forment nos familles, c'est l'Église catholique, c'est-à-dire universelle, et qui a pour mission d'annoncer à tous l'amour du Seigneur ressuscité. Nous sommes appelés par Jésus à ne faire qu'un avec le Père, comme le Père est en Jésus et que Jésus est dans le Père (Cf. Jn 17, 21). C'est la prière de Jésus. Être unifiés dans notre vie, être unis en famille, et être unis en paroisse, universellement, dans l'amour du Seigneur, quelle destinée merveilleuse ! Vers qui d'autre pourrions-nous aller ? Marcher à la suite de Jésus est un chemin pascal, un chemin de joie, de paix, de guérisons, de relèvements, de mission, d'espérance, de pardon, de rencontres, de partage.

Ainsi, après le bel été, un peu chaud parfois, marqué par davantage de mariages, de rencontres avec les familles et des jeunes couples nouveaux arrivants qui aiment se retrouver des quatre coins de France pour venir dans la Nièvre, nous allons reprendre la vie en paroisse au rythme de la vie scolaire, le catéchisme, avec la joie de suivre Jésus, de vivre avec Lui.

Comme curé de la paroisse Saint Paul au cœur de la Nièvre, je remercie déjà toutes celles et ceux qui agissent et proposent à leur curé des manières de suivre Jésus.

Je vous propose de partager vos désirs, vos aspirations et inspirations de l'Esprit de communion et de mission, pour que nous accueillions l'amour de Dieu et le partagions dans nos villages.

J'espère que nous pourrions être proches les uns des autres, proches des habitants, en rejoignant les personnes isolées, malgré quelques distances kilométriques. Les distances ne sont pas seulement dues aux kilomètres. J'espère pouvoir vivre des visites pastorales cette année.

Une messe unique le 29 octobre, qui sera loin déjà de cette rentrée, sera un moment important à plusieurs égards, pour la vie de la paroisse. Nous en reparlerons.

Un petit changement : la messe de semaine à Châtillon sera célébrée à partir de septembre les jeudis matins, jour de marché ; et le mardi matin à Moulins-Engilbert. Celles de Saint-Saulge et Saint Benin restent les mercredis et vendredis. Une permanence au presbytère de Châtillon sera assurée les jeudis de 9h à 11h, avant la messe, par une personne bénévole. Pour rencontrer un prêtre, pour parler ou pour se confesser, n'hésitez pas à nous contacter.

Notez bien l'ordination diaconale de Florent Ringeval dimanche 24 septembre à Fourchambault. Soyons à ses côtés, par notre présence, par la prière, et rendons grâce pour notre diocèse.

Marchons ensemble à la suite du Seigneur, cela me réjouit.

P. Geoffroy Reveneau

Saint-Paul au cœur de la Nièvre - Messes dominicales SEPTEMBRE 2023

	Pôle Châtillon	Pôle Moulins-Engilbert	Pôle Saint-Benin-d'Azy	Pôle Saint-Saulge
Samedi 02			18h30 Saint-Sulpice	
Dimanche 03	10h30 Ougny			
Samedi 09				18h30 Frasnay-Reugny
Dimanche 10	10h30 Bîches	10h30 Moulins-Engilbert		
DIMANCHE 10 SEPTEMBRE PELERINAGE À DUN SUR GRANDRY À 16H.				
Samedi 16			18h30 Billy-Chevannes	
Dimanche 17	10h30 Chouigny			
Samedi 23			18h30 Saint-Benin-d'Azy	
Dimanche 24		10h30 Sermages		10h30 Saint-Maurice
DIMANCHE 24 SEPTEMBRE ORDINATION DIACONALE DE FLORENT RINGEVAL 16H À L'ÉGLISE SAINT GABRIEL DE FOURCHAMBAULT				
Samedi 30	18h30 Tintury			
Dimanche 1er		10h30 Maux		10h30 Saxi-Bourdon

PERMANENCE LES JEUDIS DE 9H À 11H AU PRESBYTÈRE DE CHÂTILLON-EN-BAZOIS

Messes en semaine : Mardis 11h, Église de Moulins-Engilbert Mercredis 11h, Maison paroissiale de Saint-Saulge
Jeudis 11h, Église de Châtillon-en-Bazois Vendredis 11h, Église de Saint-Benin-d'Azy

Messes dans les Maisons de retraite : Jeudi 7 : 15h, Saint Benin Vendredi 15 : 15h, Achun
Vendredi 22 : 15h30, Saint-Saulge Mercredi 27 : 15h, Moulins

Adoration eucharistique : Jeudi 07 : Moulins 17h30-18h30 Jeudi 14 : Châtillon 17h30-18h30
Jeudi 21 : Saint-Benin 16h30-17h30 Jeudi 28 : Saint-Saulge 17h30-18h30

Baptême :

06 septembre à 11h00 à Saint-Saulge : Théo Barbier
16 septembre à 17h00 à Frasnay-Reugny : Jean Cornu
23 septembre à 11h00 à Saint-Jean-aux-Amognes : Jeanne Nolin
1^{er} octobre à 10h30 à Maux : Mathéo, Jade et Ambre Duvernoy

Mariage :

23 septembre à 14h30 à Limanton : Thibault Viry et Mélanie Tornier
30 septembre à 15h30 à Saint-Benin-d'Azy : Mathieu David et Angéline Vieux

Père Geoffroy Reveneau Curé -1 place Pierre Saury - 58110 Châtillon-en-Bazois - 03 86 84 16 29 ou 06 76 12 75 03
geoffroy.reveneau@orange.fr

Père Guy-Lucien Fouboulou- 3 rue du docteur Dubois - 58110 Châtillon-en-Bazois – 07 52 14 59 97
guyLucienfouboulou@gmail.com

Michel Siramy, Diacre – Trougny – 58330 Saxi-Bourdon – 07 49 67 89 37 mc.siramy.saxi@orange.fr

Site de la paroisse Saint-Paul : p-stpcn.com Site du diocèse : www.nievre.catholique.fr